Ortsausschuss Sankt Augustin-Menden e.V.

Zur Wahrung örtlicher Interessen und Erhaltung des Brauchtums



Ortsausschuss Sankt Augustin Menden e.V.

Pressemitteilung

Menden, im Juni 2017

Grillabend des Ortsausschusses Sankt Augustin-Menden e.V.

Am 30. Juni 2017 lud der Ortsausschuss Menden e.V. seine Mitgliedsvereine zum geselligen Grillabend ins Altstadthaus in der Kirchstraße in Menden ein. Mehr als 30 Vertreter der ansässigen Vereine nahmen die Einladung wahr und verbrachten einen gemütlichen Abend bei Bratwurst, Steaks und kühlem Bier. "Die Vernetzung unter den Vereinen ist uns ein hohes Anliegen. Daher ist uns ein lockeres Treffen außerhalb der jährlichen Mitgliederversammlung, wie dieser Grillabend, sehr wichtig", betonte der Vorstand einstimmig. Bis in den späten Abend ergaben sich zahlreiche Gespräche rund um die Arbeit des Ortsausschusses und den Stadtteil Menden. Themen wie die Vergrößerung des jährlich stattfindenden Weihnachtsmarktes oder der Release einer neuen Homepage sind nur wenige Beispiele um die es an diesem Abend in den Gesprächen ging. "Ein rundum gelungener Abend", meinte auch Marco Hofenbitzer, Vorsitzender des Junggesellenvereins & Maiclub Menden 1896 e.V. Herr Hofenbitzer wird zukünftig den Vorstand als Beisitzer unterstützen und die Betreuung der Homepage und des neuen internen Veranstaltungskalenders übernehmen. Besonders erwähnen möchten wir, dass die Bäckerei Rainer Könsgen frische Brötchen gestiftet hat und dass das Getränkecenter Richard Quadt aus Menden den Abend mit einer Bierspende unterstützt hat. 30 Liter feinstes Steyler Klosterbier wurden stilecht in Originalgläsern ausgeschenkt. Ein Dank ebenfalls an Charly Baumanns und die Altstadtgemeinschaft. Im idyllischen Innenhof des Altstadthauses lässt es sich stilecht feiern. Eine Wiederholung ist jetzt schon fest eingeplant.

BIC: coksde33xxx